

MANOMEXICANA



ARTE Y CULTURA

Omar e Ivanna Gutiérrez, orgullos mexicanos en la música clásica.

03 DE OCTUBRE DE 2021  1 minuto Staff

MANOMEXICANA
Un país, muchas historias



1 

Omar e Ivanna Gutiérrez, son dos hermanos originarios de Ensenada, Baja California quienes desde hace más de diez años se dedican a grabar discos de música clásica así como a presentarse en importantes aforos internacionales representando a México. Omar e Ivanna han tenido una exitosa carrera en la música clásica, en 2017 grabaron el disco “El Arte a Dos Pianos” en Italia y en 2019 estuvieron de gira en China para grabar un dvd en vivo, además de realizar diversos tour por Europa y Asia.



MANOMEXICANA

Un país, muchas historias



1 ❤️



Los hermanos obtuvieron el primer lugar en el International Music Competition de Suiza durante la edición del 2021, en la categoría de producción discográfica, siendo los únicos mexicanos presentes en esta competencia que contó con la participación de personalidades de la música clásica como músicos, jueces y organizadores del reconocido concurso.

Los hermanos compitieron contra músicos de países como Italia, Francia, España, China, Japón, Corea, Estados Unidos y Canadá, entre otros.



MANOMEXICANA

Un país, muchas historias



de Mallorca, España.

“Tenemos 20 años con la educación del piano, iniciamos con maestros rusos, después entramos en competencias, hemos recorrido México e hicimos un gira por España. Normalmente cuando se hacen ensambles los ensayos se reducen, en cambio nosotros como hermanos estamos juntos siete días, hay una conexión compartimos escenarios, llegamos a puntos de acordes, los roces ayudan a mejorar la interpretación de la pieza.”

Hoy en día son artistas activos de conciertos de música clásica, actúan en festivales, conciertos de beneficencia o de fundaciones, concursos, programas de radio y de televisión.

SIGUE DESCUBRIENDO MÉXICO

LA EMPRESA
MEXICANA QUE
MEJORA LA
DISTRIBUCIÓN DEL
AGUA EMPLEANDO
TECNOLOGÍA

JOSÉ JOSÉ "EL
PRÍNCIPE DE LA
CANCIÓN", ÍDOLO DE
LA MÚSICA
MEXICANA

GUILLERMO ULISES
RUIZ-ESPARZA, EL
PRIMER MEXICANO
PREMIADO POR EL
MIT POR SU
CONTRIBUCIÓN A LA
MEDICINA.

MEXICANAS ENTRE
LAS 100 MUJERES
MÁS INFLUYENTES
DEL MUNDO

MANOMEXICANA
Un país, muchas historias



1

ELVIRA GONZÁLEZ, LA
CIENTÍFICA